



Comunicado Nº 18

Ourense, 9 de junio de 2018

TC5 Esgos (TC-Plus) – 15 kms.

Terminado el TC5 (TC+) de Esgos, a su llegada a meta, Miguel Fuster, ha afirmado que “vamos a tope y mantendremos este ritmo a muerte”. Por su parte, Iván Ares se lleva el TC-Plus marcando el mejor crono de este tramo y afirma que “ojalá se mantenga así el día para alcanzar a Fuster”.

Javier Pardo, piloto ourensano, se quedó sin dirección asistida lo que dificultó su llegada a meta. Surhayen Pernía, afirmó estar “contento aunque el grip muy cambiante” y aseguró “seguir en la guerra”.

Joan Vinyes con problemas de caja de cambios comentó que “vamos cuidando la mecánica”.

Emilio, otro de los pilotos locales, ha afirmado estar “muy contento con el tramo, lo he disfrutado y no hemos tenido ningún problema con el coche”.

El equipo de relaciones con la prensa